



Wir brauchen deine Unterstützung!

Wenn die vielen Freundinnen und Freunde der Musikwerkstatt sich zusammentun, reicht schon ein kleiner Beitrag um die Musikwerkstatt auch für zukünftige Generationen zu sichern. Werde schon ab 25,-€ im Jahr Mitglied im Förderverein und/oder unterstütze uns mit deiner Spende.

Bist du dabei?

Hier Mitglied werden:



Spendenkonto:

Förderverein der Musikwerkstatt e.V.
IBAN DE23 2805 0100 0094 2229 16
BIC SLZODE22XXX
Landessparkasse zu Oldenburg

Unser Verein ist gemeinnützig und sowohl Spenden als auch Mitgliedsbeiträge sind steuerlich absetzbar! Für Beträge ab 300,- stellen wir eine Spendenquittung aus, darunter reicht der Kontoauszug als Beleg.

Förderverein der Musikwerkstatt e.V.
Vorsitz: Helmut Reuter | verein@musikwerkstatt.org
Steuernummer: 64/220/07632

www.musikwerkstatt.org/verein



FÖRDERVEREIN DER
MUSIKWERKSTATT e.V.



UNTERSTÜTZE DIE MUSIKWERKSTATT!

Eine Woche lang von morgens bis abends intensiv Musik machen, von Profis lernen, Gleichgesinnte treffen und am Ende auf die große Bühne - das bietet die Musikwerkstatt der Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg ihren Teilnehmenden bereits seit über 30 Jahren.

„Wenn du einmal auf der Musikwerkstatt warst, lebst du nicht mehr von Silvester zu Silvester sondern von Musikwerkstatt zu Musikwerkstatt.“

Dieses Zitat der ehemaligen Teilnehmerin Annika ist inzwischen zum geflügelten Wort geworden und wird seit vielen Jahren den neuen Teilnehmerinnen und Teilnehmern bei der Abschlussrunde mit auf den Weg gegeben. Und die hohe Rate an „Wiederholungstätern“ spricht für sich!

Unzählige Bands und musikalische Karrieren, wie auch Freundschaften und sogar Ehen sind mittlerweile aus der Musikwerkstatt entstanden. Viele ehemalige Teilnehmende sind später selbst im Dozententeam aktiv geworden, sei es ehrenamtlich oder als Profi.

Popkantorin Karola Schmelz-Höpfner, heute professionelle Musikerin und eine der hauptverantwortlichen Organisatorinnen, war selbst mit 14 Jahren das erste mal dabei (und hat seit dem kaum ein Jahr ausgelassen). Und auch Annika ist nach wie vor ehrenamtlich im Team engagiert und als „Mädchen für Alles“ eine wichtige Stütze des Projekts.

Steigende Preise für Unterkunft und Verpflegung, der hohe Professionalisierungsgrad im Team sowie die immer knapper bemessenen kirchlichen Mittel machen es jedoch immer schwieriger, die Musikwerkstatt zu einem erschwinglichen Preis anzubieten. Um das Erlebnis „Musikwerkstatt“ auch in Zukunft mindestens einmal jährlich jungen und junggebliebenen Menschen zu ermöglichen, haben wir im Frühjahr 2022 den Förderverein der Musikwerkstatt e.V. gegründet.

